

El Gobierno de España ha aprobado el Plan de Ajuste del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz que le permitirá cancelar su deuda en 10 años

En 2012, el Gobierno local está consolidando el mayor proceso de mejora y transformación de la historia de Torrejón con importantes actuaciones como la puesta en funcionamiento del Hospital, la implantación de empresas en el nuevo Polígono Industrial Casablanca y la mejora de la seguridad

- A pesar de la grave crisis económica que azota a España, el Gobierno local hace un balance muy positivo de la gestión realizada en 2012 en el que, en Torrejón se está consolidando el proceso de mejora y transformación de la ciudad, puesto en marcha hace 5 años, con logros históricos como la puesta en funcionamiento del Hospital público, la implantación de empresas en el nuevo Polígono Industrial Casablanca, la mejora de la Seguridad Ciudadana y el mantenimiento y conservación de todo lo hecho en la ciudad, especialmente el emblemático Parque Europa
- El Gobierno Local se muestra muy satisfecho con el primer año de funcionamiento del Hospital de Torrejón que en este período ha atendido 245.000 consultas, 88.000 urgencias, 14.000 intervenciones quirúrgicas, 9.100 ingresos y 1.451 partos. Los vecinos de Torrejón de Ardoz están muy satisfechos con el mismo, únicamente han existido 19,14 reclamaciones por cada 10.000 actos médicos, una cifra muy inferior a la registrada en cualquier centro hospitalario similar. Además, el Centro de Especialidades, ubicado en la avenida Madrid, ha reabierto sus puertas en 2012 tras una remodelación total de sus instalaciones
- Otro acontecimiento trascendental ha sido la puesta en marcha del Polígono Industrial Casablanca, el primero para nuevas empresas que se construye en Torrejón de Ardoz desde hace más de 20 años y que dispone de 1,5 millones de metros cuadrados para la creación de miles de puestos de trabajo. En tan sólo unos meses y a pesar de la situación

de crisis económica, el Gobierno local ya ha gestionado que se ubiquen en sus magníficas instalaciones varias grandes empresas, entre ellas la plataforma logística de la multinacional de la moda H&M para el Sur de Europa

- La creación de empleo es otra de las prioridades del Gobierno local y aunque la mayoría de las competencias en esta materia corresponden al Gobierno de la Nación, a propuesta del alcalde, los tres grupos políticos representados en el Ayuntamiento suscribieron un Acuerdo por el Empleo para impulsar acciones que contribuyan a paliar este drama que afecta a muchos torrejoneros
- El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz apoya el gran proyecto de Eurovegas y muestra su satisfacción porque valora instalarse en la ciudad, generando decenas de miles de puestos de trabajo y miles de millones de euros de inversión
- El Pleno aprobó la propuesta del alcalde y del Gobierno local de que, por primera vez, las familias con todos sus miembros desempleados queden exentas de pagar el IBI, que las familias numerosas tengan una bonificación de hasta el 90% y que todos los vecinos que lo deseen puedan fraccionar el pago en tres plazos
- En infraestructuras hay que destacar por encima de todas, la apertura del Nudo de Comunicaciones de la A2 con la apertura de sus vías Norte y Sur, con accesos a la zona este de la ciudad, el Hospital y el Polígono Casablanca y que beneficia a toda la ciudad y, especialmente, a los vecinos que residen en Soto Henares, Mancha Amarilla, Cañada, Parque de Cataluña y Torrenieve que tiene un nuevo acceso rápido a la A2 a través del Puente del Arco
- En el terreno educativo se han seguido mejorando las infraestructuras en la ciudad. Así, el presidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio González, y el alcalde de Torrejón, Pedro Rollán, inauguraron una nueva escuela infantil, “El Gato con Botas” situada en los barrios de Torrenieve y Parque Cataluña y que ha entrado en funcionamiento este curso. De esta forma la oferta en este tramo de edad de la educación no obligatoria de 0 a 3 años, aumenta en un 23,5%. Se trata de la sexta Escuela Infantil de Torrejón y la tercera que se construye en los últimos cinco años, duplicando el número de centros que existían. También este curso se ha puesto en marcha el nuevo comedor del Colegio Severo Ochoa,

disponiendo así, todos los colegios de Torrejón de este servicio en sus propias instalaciones, algo que ocurre en muy pocos grandes municipios. Además, dos nuevos centros educativos de la ciudad se han sumado al programa de bilingüismo de la Comunidad de Madrid

- También se ha consolidado la formación universitaria que ofrece la UNED en la ciudad de Torrejón y se ha solicitado ser subselección olímpica de Madrid 2020
- Torrejón de Ardoz también ha contado en 2012 con otros servicios de los que carecía como la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) o un nuevo mercadillo municipal en el barrio de Soto Henares
- A propuesta del alcalde se aprobó el Plan de Austeridad y Recorte del Gasto que consta de un total de 50 medidas y supondrá un ahorro de 100 millones de euros en los próximos 4 años. Gracias a este plan, Torrejón es la ciudad que menos gasta en sus políticos. Así, entre los puntos del plan, destaca la eliminación de 20 sueldos de políticos, la supresión en un 50% de los cargos de confianza, directores y asesores, liberar tan sólo al 57% de los concejales de gobierno, bajar el sueldo de los concejales sin dedicación, seguir manteniendo congelado el sueldo del alcalde, concejales y asesores durante los próximos 4 años, tras haberlo bajado ya un 10%. Torrejón es la única ciudad donde los políticos pagan de su bolsillo el consumo de sus teléfonos móviles de trabajo.
- El alcalde de Torrejón de Ardoz, Pedro Rollán, fue el primer edil de España en solicitar la reducción de concejales en los más de 80.000 ayuntamientos del país, apoyando la medida anunciada posteriormente por el Presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy

A pesar de la grave crisis económica que azota a España, el Gobierno local de Torrejón de Ardoz hace un balance muy positivo de la gestión realizada en 2012 en el que, en Torrejón se está consolidando el proceso de mejora y transformación de la ciudad, puesto en marcha hace 5 años, con logros históricos como la puesta en funcionamiento del Hospital público, la implantación de empresas en el nuevo Polígono Industrial Casablanca, la mejora de la Seguridad Ciudadana y el mantenimiento y conservación de todo lo hecho en la ciudad, especialmente el emblemático Parque Europa.

Torrejón de Ardoz, 27 de diciembre de 2012. Uno de los acontecimientos más importantes en el año que finaliza es el primer año de funcionamiento del **Hospital** de Torrejón que en este

período ha atendido 245.000 consultas, 88.000 urgencias, 14.000 intervenciones quirúrgicas, 9.100 ingresos y 1.451 partos. Los vecinos de Torrejón de Ardoz están muy satisfechos con el mismo, únicamente han existido 19,14 reclamaciones por cada 10.000 actos médicos, una cifra muy inferior a la registrada en cualquier centro hospitalario similar. Además, el pasado verano el Centro de Especialidades, ubicado en la avenida Madrid, ha reabierto sus puertas tras una remodelación total de sus instalaciones. Cuenta con consultas que complementan la cartera asistencial del Hospital de la ciudad como la de rehabilitación, unidad de salud mental, unidad de salud mental infanto-juvenil, hospital de día psiquiátrico y también se podrán hacer pruebas de preoperatorio y radiología convencional.

Otro acontecimiento trascendental ha sido la puesta en marcha del **Polígono Industrial Casablanca**, el primero para nuevas empresas que se construye en Torrejón de Ardoz desde hace más de 20 años y que dispone de 1,5 millones de metros cuadrados para la creación de miles de puestos de trabajo. En tan sólo unos meses y a pesar de la situación de crisis económica, el Gobierno local ya ha gestionado que se ubiquen en sus magníficas instalaciones varias grandes empresas, entre ellas la plataforma logística de la multinacional de la moda H&M para el Sur de Europa.

La creación de **empleo** es otra de las prioridades del Gobierno local y aunque la mayoría de las competencias en esta materia corresponden al Gobierno de la Nación, a propuesta del alcalde, los tres grupos políticos representados en el Ayuntamiento suscribieron un Acuerdo por el Empleo para impulsar acciones que contribuyan a paliar este drama que afecta a muchos torrejoneros. En esta línea, el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz apoya el gran proyecto de Eurovegas y muestra su satisfacción porque valora instalarse en la ciudad, generando decenas de miles de puestos de trabajo y miles de millones de euros de inversión. Las gestiones del alcalde de Torrejón han posibilitado que la ciudad aspire a acoger esta importante inversión.

Por otro lado, el Pleno aprobó la propuesta del alcalde y del Gobierno local de que, por primera vez, las familias con todos sus miembros **desempleados queden exentas de pagar el IBI**, que las familias numerosas tengan una bonificación de hasta el 90% y que todos los vecinos que lo deseen puedan fraccionar el pago en tres plazos.

En infraestructuras hay que destacar por encima de todas, la apertura del **Nudo de Comunicaciones de la A2** con la apertura de sus vías Norte y Sur, con accesos a la zona este de la ciudad, el Hospital y el Polígono Casablanca y que beneficia a toda la ciudad y, especialmente, a los vecinos que residen en Soto Henares, Mancha Amarilla, Cañada, Parque de Cataluña y Torrenieve que tiene un nuevo acceso rápido a la A2 a través del Puente del Arco.

En el terreno **educativo** se han seguido mejorando las infraestructuras en la ciudad. Así, el presidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio González, y el alcalde de Torrejón, Pedro Rollán, inauguraron una nueva escuela infantil, "El Gato con Botas" situada en los barrios de Torrenieve y Parque Cataluña y que ha entrado en funcionamiento este curso. De esta forma

la oferta en este tramo de edad de la educación no obligatoria de 0 a 3 años, aumenta en un 23,5%. Se trata de la sexta Escuela Infantil de Torrejón y la tercera que se construye en los últimos cinco años, duplicando el número de centros que existían. También este curso se ha puesto en marcha el nuevo comedor del Colegio Severo Ochoa, disponiendo así, todos los colegios de Torrejón de este servicio en sus propias instalaciones, algo que ocurre en muy pocos grandes municipios. Además, dos nuevos centros educativos de la ciudad se han sumado al programa de bilingüismo de la Comunidad de Madrid. También se ha consolidado la formación universitaria que ofrece la UNED en la ciudad de Torrejón y se ha solicitado ser subsede olímpica de Madrid 2020.

Torrejón de Ardoz también ha contado en 2012 con otros servicios de los que carecía como la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) o un nuevo mercadillo municipal en el barrio de Soto Henares.

También, en 2012, el antiguo Centro de **Mayores** de Caja Madrid (Bankia) sigue prestando servicio gracias a que el Ayuntamiento ha asumido su gestión y poder seguir atendiendo a sus 600 usuarios tras el cierre inicial anunciado por la entidad financiera.

En el año que finaliza, con los nuevos Jardines Oslo, situados entre las calles Roma y Oslo y la avenida de la Constitución, se ha inaugurado la zona verde número 52 creada o reformada en los últimos 5 años. Además, también se convierte en la número 21 que ha pasado de ser una antigua zona terriza a convertirse en un parque o jardín.

A propuesta del alcalde se aprobó el Plan de Austeridad y Recorte del Gasto que consta de un total de 50 medidas y supondrá un ahorro de 100 millones de euros en los próximos 4 años. Gracias a este plan, Torrejón es la ciudad que menos gasta en sus políticos. Así, entre los puntos del plan, destaca la eliminación de 20 sueldos de políticos, la supresión en un 50% de los cargos de confianza, directores y asesores, liberar tan sólo al 57% de los concejales de gobierno, bajar el sueldo de los concejales sin dedicación, seguir manteniendo congelado el sueldo del alcalde, concejales y asesores durante los próximos 4 años, tras haberlo bajado ya un 10%. Torrejón es la única ciudad donde los políticos pagan de su bolsillo el consumo de sus teléfonos móviles de trabajo.

Además, el alcalde de Torrejón de Ardoz, Pedro Rollán, fue el primer edil de España en solicitar la reducción de concejales en los más de 80.000 ayuntamientos del país, apoyando la medida anunciada posteriormente por el Presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy

Además, el Gobierno local ha continuado defendiendo los intereses de los torrejoneros ante todas las instancias y administraciones públicas y, por primera vez, la Justicia dio la razón al Ayuntamiento y la Base Aérea tendrá que pagar 449.528 euros del IBI de año 2008 por las instalaciones no afectas al usos militar como la bolera, el campo de golf, la sucursal bancaria o el usos comercial de la pista de aterrizaje.



Asimismo se ha aprobado el Convenio Colectivo del Ayuntamiento que apuesta por el ahorro y la estabilidad en el empleo. Y a destacar el que por primera vez en la historia de la ciudad, el alcalde del municipio forma parte de la Comisión de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias.

“A pesar de la grave crisis económica que sufre España, miramos con esperanza al nuevo año y hacemos un balance positivo de 2012 para Torrejón de Ardoz. Se ha consolidado el proceso de mejora y transformación de la ciudad puesto en marcha hace 5 años, con logros históricos como la puesta en funcionamiento del Hospital, la implantación de empresas en el nuevo Polígono Industrial Casablanca, la mejora de la Seguridad Ciudadana y el mantenimiento y conservación de todo lo hecho en la ciudad, especialmente el emblemático Parque Europa. No olvidamos, eso sí, las dificultades económicas que están pasando muchos vecinos, sobre todo los desempleados”, indicó el alcalde, Pedro Rollán que añadió “que estamos dando cumplimiento a nuestro programa electoral y por tanto, cumpliendo con el compromiso con los torrejoneros”.

Por último el vicealcalde, José Luis Navarro indicó que “la medida que no les ha gustado tomar durante este año, ha sido la subida de impuestos decretada por el Gobierno de España, pero que no ha habido más remedio que llevarlo a cabo ya que ante la gravísima crisis económica por la mala gestión del anterior Gobierno de la Nación, se han desplomado las cuatro vías de ingreso de los ayuntamientos, que son las licencias de construcción, la venta de suelo municipal, los préstamos de las entidades bancarias y las aportaciones del Estado”.